

Pressemitteilung

Seelbach, 21. Juni 2023

Sonnenwendlauf in Seelbach ein voller Erfolg – ASB-Südbaden am Start mit 21 Läufern

Am 23. Juni 2023 fand in Seelbach der alljährliche Sonnenwendlauf statt, der zahlreiche Laufbegeisterte und Unterstützer aus der Region anzog. Bei diesem sportlichen Ereignis fand auch erstmalig der Charity Lauf zugunsten des Wünschewagen-Projektes des ASB statt. Im Rahmen dieses Laufes engagierten sich auch vier Teams des Arbeiter-Samariter-Bunds (ASB) Südbaden. Eine besonders bemerkenswerte Teilnahme erfolgte zudem durch den Geschäftsführer des ASB-Südbaden, Patrick Scholder, der persönlich an den Start ging.

Der Sonnenwendlauf, der jedes Jahr anlässlich der Sommersonnenwende stattfindet, erfreute sich auch in diesem Jahr großer Beliebtheit. Laufbegeisterte aller Altersgruppen versammelten sich am Startpunkt, um die sportliche Herausforderung anzunehmen und gleichzeitig Gutes zu tun.

Die Unterstützung des ASB-Südbaden spielte dabei eine wichtige Rolle. 21 Läufer, bestehend aus engagierten Mitarbeitern des ASB-Südbaden, nahmen aktiv am Charity-Lauf teil. Sie setzten damit ein starkes Zeichen für Solidarität und soziales Engagement. Die Teams legten gemeinsam eine beeindruckende Laufleistung hin und wurden von den Zuschauern enthusiastisch angefeuert.

Besonders hervorzuheben ist die Teilnahme von Patrick Scholder, dem Geschäftsführer des ASB-Südbaden. Mit seinem persönlichen Einsatz zeigte er nicht nur seine sportliche Leidenschaft, sondern auch sein tiefes Engagement für das Wünschewagen-Projekt. Scholder betonte, wie wichtig es sei, letzte Wünsche für sterbenskranke Menschen zu erfüllen und ihnen in schwierigen Zeiten Trost und Unterstützung zu bieten.

"Der Sonnenwendlauf ist eine großartige Gelegenheit, um Sport, Gemeinschaft und Wohltätigkeit miteinander zu verbinden", sagte Patrick Scholder. "Es ist inspirierend zu sehen, wie viele Menschen sich hier in Seelbach zusammenfinden, um das Wünschewagen-Projekt zu unterstützen. Der ASB-Südbaden ist stolz darauf, Teil dieser Initiative zu sein und einen Beitrag zum Erfolg des Sonnenwendlaufs zu leisten."

Der gesamte Erlös des Charity-Laufs wird an das Wünschewagen-Projekt des ASB-Südbaden gespendet. Der Wünschewagen erfüllt letzte Wünsche für sterbenskranke Menschen und bietet ihnen und ihren Familien unvergessliche Momente der Freude und des Trostes. Die großzügigen Spendenbereitschaft der Läuferinnen und Läufer sowie der Unterstützung des ASB-Südbaden tragen maßgeblich dazu bei, dass weitere Wünsche erfüllt werden können.

Pressekontakt:

Arbeiter-Samariter-Bund e.V./ Region Südbaden

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Sandra Wolf

Tel.: 07841/ 2007 – 26

presse@asbsuedbaden.de

www.asbsuedbaden.de